

*Feria del Libro de La Habana,
experiencia única para
eurodiputado Massimiliano
Smeriglio*



Foto: Prensa Latina

La Habana, 20 de feb (RHC) ¿Cómo te ha ido en la Feria del Libro? Con esta pregunta inició, en la tarde de este lunes, el diálogo entre el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, y el diputado al Parlamento Europeo, quien se encuentra de visita en Cuba con motivo de la presentación de su libro **“Se bruciase la città”** (Se quema la ciudad), que aconteció en el contexto de la recién concluida XXXI Feria Internacional del Libro de La Habana.

«Ha sido una experiencia única. Increíble la presencia de jóvenes. Nosotros no estamos habituados en Europa a ver tantos jóvenes con los libros en las manos», sentenció Smeriglio- y añadió que se lleva una fuerte impresión muy positiva, sobre todo lo relacionado con la política de los precios de los libros, de la educación hacia la lectura, sobre cómo el evento recorre todas las provincias del país.

En un fraternal encuentro el Jefe de Estado le expresó al visitante la satisfacción de que regrese a Cuba, luego de su última estancia en la Isla en octubre-noviembre del año pasado, oportunidad en que también sostuvo conversaciones con el dignatario.

El Presidente Díaz-Canel comentó que la fiesta del libro que el eurodiputado ha visitado no ha tenido la capacidad editorial de otras ediciones, debido a la situación económica que vive el país, no obstante no se ha renunciado a la celebración de este evento, que es un acontecimiento familiar.

Al amigo de la Isla, quien ha desarrollado una labor de apoyo a Cuba en la lucha contra el bloqueo, el mandatario le explicó los antecedentes de la fuerte tradición literaria que le ha asombrado.

Le habló de Fidel y de la creación, solo 3 meses después del Triunfo de la Revolución, de la Imprenta Nacional, dirigida por un hombre culto como Alejo Carpentier, recordó que el primer libro editado después de 1959 fue *“El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de La Mancha”*. Las argumentaciones del Jefe de Estado siguieron una línea de tiempo, pero no perdió al protagonista, al Comandante en Jefe Fidel Castro, que creó las Ferias del Libro durante los programas de la Batalla de Ideas, el líder que obró para que Cuba sea un pueblo culto, el que no le dijo al pueblo cree, sino lee.

Anfitrión y visitante coincidieron en la necesaria educación orientada a la lectura, particularmente el Presidente cubano enfatizó en que el libro físico no desaparecerá, a pesar de los adelantos tecnológicos y agregó que en todas las asignaturas los profesores debieran referenciar libros a sus alumnos.

Participaron en el encuentro Ana María Mari Machado, Vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado; y Yolanda Ferrer Gómez, Presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales del máximo órgano del poder del Estado. (Fuente: Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314348-feria-del-libro-de-la-habana-experiencia-unica-para-eurodiputado-massimiliano-smeriglio>



Radio Habana Cuba